



Wer das gewisse Etwas sucht, wird es hier finden. Moderne Architektur und hochwertige Materialien mit einem Hauch von Luxus geben sich hier die Hand. Wohnkomfort vom Feinsten! Die leichte Hanglage führt dazu, dass alle Ebenen sonnig, hell und vielseitig nutzbar sind.

Acht Räume, eine große, private Terrasse mit Pool, etliche Schlafzimmer mit en Suite Bädern und das große Grundstück lassen das Herz jedes Käufers, der das Individuelle sucht, höher schlagen.

Auf Wunsch kann der angrenzende Wald von 1 ha mit erworben werden.

Anyone looking for that certain extra something will find it here. Modern architecture and high-quality materials with a dash of luxury are at hand here. Enjoy living comfort at its finest! The gentle slope helps make all the floors sunny, bright and able to be used in many ways. There are eight rooms, a large, private terrace with a pool, several bedrooms with en-suite bathrooms and large grounds that are all sure to set the heart racing of every buyer looking for individual class. On request, the adjacent one-hectare forest can also be purchased.

Verkaufspreis : auf Anfrage

Nebenkosten : auf Anfrage
Gebühren : auf Anfrage
Wohnraum : 440 m²
Grundstücksgrosse : 2900 m²
Anzahl Zimmer : 8
Anzahl Bäder : 4

Ausstattung :

- Balkon / Loggia
- Seeblick / Bergpanorama
- Terrasse
- Abstellplatz / Garage
- Garten
- Pool bzw. Hallenbad
- Kamin / Kachelofen
- Kaminanschluss

Objektstandort :

4813 ALTMÜNSTER

<http://www.immo-koro.at/topimmobilien/390-neu-lifestyle-im-gruenen-moderne-villa-mit-seeblick?format=pdf>